Anceign for Llote

Heimatbund will eine neue Allee pflanzen

Planetenstraße soll im Herbst grün werden



Stehen schon in den Startlöchern: Ursula Prüße und Siegmar Grünewald freuen sich auf die Pflanzaktion an der Planetenstraße. Jarolim-Vormeier

Aus der Planetenstraße soll eine Allee werden: Das ist das neueste Projekt des Heimatvereins Lebendiges Ahlten. Für die Realisierung braucht der Verein noch Spenden.

VON KATERINA JAROLIM-VORMEIER

AHLTEN. Der Heimatbund will in diesem Herbst mithilfe der Ahltener rund 30 Bäume in die Erde setzen. Vom Friedhofskreisel bis zur Bebauung an der Planetenstraße sollen einheimische Baumarten gepflanzt werden. "Ob Ahorn oder Linden, das haben wir noch nicht endgültig entschieden", sagt Ursula Prüße, Vorsitzende des Heimatbundes Lebendiges Ahlten. Für 15 Bäume sei bereits Geld vorhanden. Außerdem soll für Spaziergänger eine Bank aufgestellt werden.

eine Bank aufgestellt werden.
Unter dem Motto "Spenden Sie
Ihren Baum für Ahlten" werden
die Bürger aufgerufen, sich mit einer Spende zu beteiligen. Wer
möchte, kann sich einen Baum für
die Allee kaufen. Für jeden der
schon mehr als zwei Meter hohen
Bäume sind inklusive einer Pflanz-

grube, Baumsubstrat, Erdanker, Spanngurte, Drainage, Spendenschilder und drei Jahre langer Pflege 350 Euro veranschlagt. "Aber auch jeder einzelne Euro bringt uns unserem Ziel näher", sagt die Vereinsvorsitzende.

Vor vier Jahren ist die Gruppe Lebendiges Ahlten gegründet worden. Mittlerweile hat der Verein fast 200 Mitglieder. Einiges an Ideen hat der Heimatbund bereits umgesetzt: Ehrenamtliche stellten Ortseingangsschilder auf, bepflanzten den Friedhofskreisel, stellten Ruhebänke auf und organisierten das Maifest. "Wir wollen nicht nur im alten

"Wir wollen nicht nur im alten Dorf tätig sein, sondern auch im Neubaugebiet", erläutert Prüße. Insofern komme das Projekt Planetenallee gerade recht.

Wer sich mit einer Spende beteiligen will, kann sich bis Sonnabend, 4. September, an Schatzmeister Siegmar Grünewald unter Telefon (0 5132) 94 5107 wenden oder eine E-Mail an Schatz meister@Lebendiges-Ahlten.de